



あいさつする田上武・県実行委員会会長

して田上武・部落解放・人権行政確立要求和歌山県実行委員会会長のあいさつにつづき、藤本哲史・県連執行委員長は「部落差別解消推進法」が施行されて3年が経過した。具体的な施策を求めて市町村交渉をすすめてきた。しかし、インターネット上への差別書き込みが「推進法」制定後も多発している状況が。さらに、被差別部落を探訪するというアウティング動画をYOUTUBEなどにアップ

対和歌山県交渉を11
委員会、県共闘会議、

県条例の制定を 対和歌山県交渉

月8日、和歌山県民文化会館でひらき、県実行各支部などから参加し、6項目の基本要求と103項目の各支部要求をかかげ交渉した。

と思ふが、差別のないまちづくりを意識して話し合いをすすめてほしいと締めくくつた。
つづいて、下宏・和歌山県副知事から基本要求の回答を兼ねたあいさつがあつた。

あいさつで下副知事は、県条例については、市町村が果たしてきた役割を念頭におきつつ、さらに研究検討をおこなう。ネット上の人権侵害について、4月から実施しているモニタリング事業の手法や削除要請の方針など、市町村や関係機関等と情報共有する。障害者差別にかかわつて、「紀の国障害者プラン2018」を策定し、あいさぽーと運動をはじめ障害への理解を広める啓発をする。隣保館での相談事業をはじめ、社会福祉の向上や同和問題をはじめ、さまざまな人権課題を解決するための重要な施設として市町へ積極的にとりくむよう働きかけていく。「部落差別解消推進法」にもとづく実態調査について、地方法務局へ回答してきた。「和歌山県子供の生活実態調査」では、和歌山地方法務局へ回

8月28日㈬の対話

8月28日の対和歌山市交渉を開始する。

が、空室問題もふまえ、更なる入居基準拡充を要求した。

●産業交流局 和歌山市中小企業融資制度等の資金面での支援や販路開拓、新商品開発、人材育成や技術の伝承等に支援をおこなっている。雇用対策は、地域の隣保館での巡回職業相談やパソコンを設置し、ハローワークの最新求人情報の提供をおこなっているが、青年の就労問題解決にむけたとりくみは不十分。いずれも一般対策と同様であるため、部落の若年層が直面している就労実態を十分に把握したうえで、あらゆる施策を講じていくよう要求した。

昨年からの相次ぐ台風や大雨の影響で地区内では浸水被害が多発している。「避難場所」として、隣保館や大型共同作業所などの地域内施設を避難場所指定し災害用備蓄品の設置を要求してきたが、耐震性や立地条件、スペースの問題などを協議していくということであった。また、用排水路やため池の点検・改修等も

●都市建設局

8月28日㈬の対話

なる入居基準

が、空室問題もふまえ、更なる入居基準拡充を要求した。

●産業交流局 和歌山市中小企業融資制度等の資金面での支援や販路開拓、新商品開発、人材育成や技術の伝承等に支援をおこなっている。雇用対策は、地域の隣保館での巡回職業相談やパソコンを設置し、ハローワークの最新求人情報の提供をおこなっているが、青年の就労問題解決にむけたとりくみは不十分。いずれも一般対策と同様であるため、部落の若年層が直面している就労実態を十分に把握したうえで、あらゆる施策を講じていくよう要求した。

昨年からの相次ぐ台風や大雨の影響で地区内では浸水被害が多発している。「避難場所」として、隣保館や大型共同作業所などの地域内施設を避難場所指定し災害用備蓄品の設置を要求してきたが、耐震性や立地条件、スペースの問題などを協議していくということであった。また、用排水路やため池の点検・改修等も

市交渉を
掲載する

● 福祉局 地域の公共施設建て替えについて、各施設の状況を調査・把握し、後日協議することに。「地域力強化推進事業」について、受託者である市社会福祉協議会が各種団体や代表者と協議しながらすすめていくとの回答に、部落は隣保館があることで社協も福祉も素通りされ、結果として排除されてきた経過がある。この事業が地域のなかでどう生かされるのか、どう地域とかかわっていくのかと問うると、地区社協を中心に42地区を回っている。そうした状況は知らないかったので、協力しながら連携していくよう指導・助言すると回答した。隣保館では相談業務があり、悩みやニーズを把握し行政に繋げてきたが、せつかく事業ができたのなら一緒にとりくむなど、もう一步すすんだことができるはず。しつかり市として関わってほしいと要求した。和歌山市障害者差別解消調整委員会でのできごとも含めて、当事者から意見があり、学習会を開催していくことを確認した。

企業

随時おこない、徹底した安
全対策をとるよう要求し
た。

●企業局

災害時の上水道施設の整
備による安定給水、下水道
事業では、雨水整備による
浸水対策を計画的に推進し
ていく。

各支部の「まちづくり協
議会」からだされていいる水
道・下水道事業における課
題解決にむけた要求にたい
し、積極的にとりくむと回
答された。

●福祉局

地域の公共施設建て替え
については、各施設の状況
を調査・把握し、後日協議
することに。「地域力強化
推進事業」について、受託
者である市社会福祉協議会
が各種団体や代表者と協議
しながらすすめていくとの
回答に、部落は隣保館があ
ることで社協も福祉も素通
りされ、結果として排除さ
れてきた経過がある。この
事業が地域のなかでどう生
かされるのか、どう地域と
かかわっていくのかと問うう
と、地区社協を中心に42地
区を回っている。そうした
状況は知らなかつたので、
協力しながら連携していく
くように指導・助言すると
回答した。隣保館では相談
業務があり、悩みやニーズ
を把握し行政に繋げてきた
が、せつかく事業ができた
のなら一緒にとりくむな
ど、もう一步すすんだこと
ができるはず。しっかりと市
として関わってほしいと要
求した。和歌山市障害者差
別解消調整委員会でのでき
ごとも含めて、当事者から
意見があり、学習会を開催
していくことを確認した。

アイヌ民族の口承叙事詩「ユーカラ」の謡い手だった。文字をもたないアイヌ民族の人びとは、口承や謡いで自然のなかにある神・コタシや英雄の神話、伝説をもとに民族のアイデンティティや誇りを伝えた。彼女は、15歳のときに言語学者・金田一京助と出会い、ユーラを「文字」に残すことを決心。アイヌ語と日本語を駆使し、17歳から3年間かけて「アイヌ神搖集」を完成させた夜に、心臓発作で19年の短い生涯を閉じた。▼彼女の生きた時代は、アイヌ民族にたいする厳しい差別のなかで、民族のアイデンティティ（伝統文化、言語、民族の誇りなど）が絶滅の危機にあつた。そうした時に「アイヌ神搖集」は、アイヌ民族の復権復活への大きな転機となつた。その後「アイヌ神搖集」は、柳田國男や金田一らの協力で発表され、フランス語訳なども出版された。▼私が子どもの頃に衝撃を受けた映画「コタンの口笛」を思い出したが、なにせよ「部落差別解消推進法」など人権関係法もそうだが、具体的になにをするかが重要なのが……

頑健

： 昨年4月に「アイヌ新法」が施行された。「日本の先住民族であるアイヌの人びとの誇りが尊重される社会の実現」が柱である▼さて、今か年前、知里幸恵と性がいた。北海道登場の彼女の祖母は、民族の口承叙事詩「ラ」の謡い手だつた。もたないアイヌ民族とは、口承や謡いでなかにある神・コタカラの神話、伝説を民族のアイデンティティ誇りを伝えた。彼女雄の神話、伝説を語と日本語し、17歳から3年間、「アイヌ神搖集」をせた夜に、心臓発作なかで、民族のアイティイティ（伝統文化、民族の誇りなど）が危機にあった。そうに「アイヌ神搖集」イヌ民族の復権復活頃に衝撃を受けた映画もそうだが、具体法を実現するかが重要なにをするかが重要な